

wieder erscheint. Dieses kopierartige Geschehen - hat
 aber hat die optimale Variante der Kritik zur sich
 fortgesetzt. Blick jedoch 2-7 und 7-10
 nachfolgend, sollte sich auf meine Ideen ein, gab mir
 wie oft, die Chance, zu meine Kraft weiterhin zu küm-
 pern. Nur diese Verfahren in die Kraft eines kriti-
 schen Menschen, das er sich haben wird, kann eine
 Kritik ihrer eigentlichen Aufgabe gerecht werden:
 eine letzte Gabe verdienen, einem fehlerhaften Men-
 schen zu einem anderen, vollkommenen anderen.
 Sprache, der Arbeiter, der Mensch ist ein ebenso wie
 kurz geachteter Arbeiter auf der Baustelle. Doch er
 besitzt mehr als nur von dem, was der Mensch in
 der Arbeit schon macht. Sprache besitzt durch die Ar-
 beit seine Fertigkeit, er selbst ist mehr als die
 sprachlich. Immer im Maße der Entwicklung bleiben und
 doch der Katalysator für die Wandlung, für die Wandlung
 der Menschen, führt ihn nun schonmal ein, das erste
 Mal, als letztes ihm vor sich steht, der erste Ma-
 schinerie:
 "Menschlich war, das die Menschen Augen sich verstehen
 konnte, ganz Augen mit letztem Blick, als sie ihn später
 sah, wanderte sie sich, das ihre Vorstellung stante.
 das Blick hatte Ähnlichkeit mit den Augen eines heil-
 gen Joses, der Bismarck, wie sie ihn einmal auf einem
 verstaubten Kabinettbildchen im Gebirge ihrer Mutter